

Riviera  
Maisons

4 Pièces

94 m<sup>2</sup>

Réf. 84008147

549 000 €

La Motte

Maison à vendre (83920)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Charmante maison mitoyenne de 95 m<sup>2</sup>, excellent état, résidence fermée et sécurisée du prestigieux domaine golfique de Saint Endréol, proche du village de La Motte. La maison se compose au rez-de-chaussée d'un spacieux séjour/salle à manger avec belle hauteur sous plafond et cheminée, créant un espace de vie chaleureux et convivial, d'une cuisine semi-ouverte, d'une chambre avec salle de douches attenante et d'un wc séparé. Au rez-de-jardin, vous trouverez deux autres chambres, dont une avec salle de bains attenante, une salle de douches séparée et des toilettes. Toutes les pièces sont ...

Charming semi-detached house of 95 sqm, in excellent conditions in a gated and secured residence, nestled in the prestigious golf resort of Saint Endréol, near the village of La Motte. The house consists at the ground floor of a spacious living / dining room with high ceilings and open fireplace, creating a warm and friendly living space, a recent equipped semi-open kitchen, a bedroom with ensuite shower room and a separate toilet. On the garden level you will find two other bedrooms, one of which with ensuite Bathroom, a separate shower room and a toilet. All rooms are fitted with air ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

